
　本格的な夏の気配を感じる季節となりました。今
夏は市内各地でイベントが開催されており、「夏を
取り戻した」という感覚がありますね。
　私も外出の機会が増えましたが、改めて感じるの
は「夏は、暑い」ということ（笑）。
　これからもっと暑くなりますので、お出掛けの際に
は水分補給をこまめに行い、体調には十分気を付けな
がら、寝屋川の夏を存分に楽しんでくださいね！
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　これから進めたいと考えている「公園のリニューアル」。皆さんからいただいた
「こんな公園がいいな」という意見を参考にしながら、休日にはプライベートを 
兼ねて各地の公園を巡っています。
　おかげさまで、子育て世代の皆さんに喜んでもらえるような公園のイメージが
でき上がってきました。寝屋川市の公園は、高いポテンシャルを秘めていますよ。
期待していてくださいね。

　全国 792 市の市長と東京 23 区の区長が一斉に東京に集う「全国市
長会議」なるものがあり、先日出席してきました。冒頭には岸田首相も
かけつけ、あいさつをされていましたよ（左の写真）。
　「各地を治める自治体の長が東京に集い、また自分のまちに帰る」と
いうこの状況、なにか覚えがあると思ったら、江戸時代の「参勤交代」
ですね（私は決して殿様ではありませんが 笑）。主旨や滞在期間はまっ
たく異なるものですが、当時の大名たちもこの往復の動きをしていたの

だと想像すると、興味深いものがあります。
　ちなみに、今回の東京出張は朝７時過ぎの新幹線に乗り、会議に出席して帰る
だけの、超高速の参勤交代でした（笑）。ささやかな楽しみは、富士山をキレイに
写真に収めることぐらい。今回は残念ながら山頂しか見えなかったので、次回の
出張に期待です。

　平成 28 年度から建設工事を進めていた高宮ポンプ場が令和５年３月
に完成し、先日その完成披露会を開催しました。
　場内には大小３台の排水ポンプがあり、すべて稼働させると、わずか

“１分間”で 25 ｍプール（８レーン）約１杯分の雨水
を排水できます。すごい排水能力ですね。頼もしい
限りです。
　６月２日の大雨警報発令時もしっかりと稼働し、
プール約 85 杯分の大量の雨水を市内に流入させることなく、讃良川へ排水してくれました。
市内の地盤が低い地域への雨水浸水を防ぐ、本市の浸水対策の強い味方です。

浸水対策の強い味方、高宮ポンプ場

超高速の参勤交代！？

こんな公園いいな、できたらいいな


